

## SANTA MARTA DE TORMES

# Las fiestas de San Blas contarán con más de una veintena de actos para todos los públicos

El Consistorio incluye en el programa un desfile militar y dedica el día del patrón a la Policía Local con un acto institucional

EÑE | SANTA MARTA

Las fiestas en honor a San Blas, que se desarrollarán en la ciudad transormesina desde el próximo día 30 y hasta el 5 de febrero, contarán con más de una veintena de actividades lúdicas para todos los públicos. Así, el programa festivo elaborado por la Concejalía de Fiestas cuenta con actos para los jóvenes, representaciones teatrales para el público infantil y familiar, citas para los mayores con espectáculos de copla y baile y los actos religiosos en honor al patrón y a Santa Águeda.

Además, la localidad acogerá un desfile militar y la ceremonia del acto de entrega por parte del Consistorio del Guión de Unidad a la Base Aérea de Matacán. Un acto con el que se pretende que los ciudadanos se acerquen a ambas instituciones, según ha explicado Marta Labrador, concejal de Fiestas.

Por otra parte, el día del patrón, el 3 de febrero, que estará dedicado a la Policía Local, además de la misa y la procesión, tendrá lugar la inauguración de la exposición 'Emblemas y placas policiales' y un acto institucional con entrega de medallas en la sede del cuerpo policial.

Asimismo, en la programación tampoco falta el deporte, con la segunda edición del duatlón cross, que tendrá lugar el domingo 1 de febrero y que está organizado por la Concejalía de Deportes en colaboración con la de Fiestas, y un torneo de frontón. Además, la programación cuenta con pasacalles con diferentes elementos, varias sesiones de discoteca móvil, una exhibición de gimnasia rítmica



La misa y la procesión centrarán los actos del día de San Blas. | EÑE

## Las águedas tomarán el bastón de mando el día 2 y celebrarán la misa y la procesión el jueves, 5 de febrero

o un espectáculo de la asociación A Bailar.

Por su parte, las águedas cobrarán protagonismo los días 4 y 5 de febrero después de recoger el lunes 2 el bastón de mando de la localidad de manos del alcalde, Javier Cascante. Así, el día 5 de febrero tendrá lugar la misa y la procesión en honor a Santa Águeda y un convite a pastas y vino dulce.

Labrador ha destacado que el objetivo de estas fiestas de invierno es ofrecer actividades para todos los públicos con un presupuesto ajustado

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



La técnico Verónica Sánchez y el alcalde, Pedro Samuel Martín. | EÑE

## El Ayuntamiento amplía a cinco galardones los premios de "Carbajosa Empresarial"

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha convocado la IV edición de los Premios Carbajosa Empresarial que este año pasarán a ser cinco en lugar de los tres de las ediciones anteriores.

Esta será la principal novedad de los galardones de este año que a las categorías de Emprendedores, Innovación y Desarrollo y Trayectoria Empresarial se sumarán las de Proyección Exterior e Imagen de Empresa. Unos premios en los que este año el jurado, formado

por los integrantes de la comisión de empleo y los representantes de los empresarios, podrán proponer una empresa de las 400 que hay asentadas en la localidad en cada categoría, por lo que todas tienen opciones para entrar a formar parte de los nominados.

Los premios Carbajosa Empresarial tienen como objetivo, según aseguró ayer el alcalde, Pedro Samuel Martín, poner en valor el tejido empresarial y fomentar la dinamización de las empresas locales.

## VILLAMAYOR

### El PSOE acusa al alcalde de 'mentir' sobre la congelación de impuestos

El portavoz del PSOE en Villamayor, Manuel Gago, ha acusado al alcalde Ángel Peralvo de: "mentir a los vecinos, porque ni ha congelado impuestos ni ha hecho bien la regularización fiscal. El Plan de Actualización de recibos atrasados se ha hecho mal, saqueando los bolsillos de los contribuyentes con un afán recaudatorio desmesurado". Por su parte el primer edil de la localidad señaló que: "El grupo socialista no ha presentado ni una propuesta al Consistorio en tres años, ni siquiera en los presupuestos. Nosotros hemos asumido el cobro de los recibos demorados del agua de forma escalonada porque había un montón de trimestres sin cobrar, un gasto que en otras legislaturas asumían las arcas municipales". | EÑE

## CABRERIZOS

### Éxito de la gala de San Vicente

El salón de actos del Ayuntamiento acogió ayer la celebración de la gala en honor a San Vicente en la que se dieron cita numerosos vecinos. La gala contó con las actuaciones del cantautor Matías Rey, la representación de 'El sombrero del tiempo', el espectáculo de danza del vientre y la exhibición de la escuela de baile Danzabrerizos. La gala se incluye dentro de la programación con motivo de la festividad de San Vicente que se celebra estos días.

